

L'UMP dénonce les « dix flops de Delanoë »

C'est sûr, ceux-là ne lui souhaiteront pas un bon anniversaire : alors que la gauche parisienne s'apprête à fêter, demain soir, au gymnase Japy (XI^e) les 10 ans de la conquête de la mairie de Paris par Bertrand Delanoë, l'opposition UMP

a dénoncé hier « les 10 ans de mandat qui sont en fait dix flops ». Le président du groupe UMP au Conseil de Paris, Jean-François Lamour, accuse le maire de Paris de ne faire que de la communication pour « dissimuler aux Parisiens les dix

flops : l'augmentation des impôts, la gestion de la Ville avec le dérapage des dépenses de personnel, l'exode des classes moyennes, les grands chantiers inutiles et coûteux, comme les Halles ou Jean-Bouin, les dépenses de voirie, la politique cultu-

relle, résumée à des opérations médiatiques, Paris, ville la plus embouteillée d'Europe, le problème de la propreté, la difficulté de vivre à Paris pour les familles, les voies sur berge. » Ce document devrait ensuite être diffusé auprès des Parisiens.